## Una nueva mirada a Nuestras Aves

Nuestras Aves nació en el año 1962 como una 'revista de divulgación ornitológica dedicada especialmente a los que desean consagrarse al estudio de las aves, solos, y por vía autodidacta' y focalizada en 'ese público heterogéneo, de gentes no especializadas en las ciencias naturales, pero que desean y necesitan de una cultura elemental sobre estas disciplinas y no disponen del tiempo ni de los medios necesarios para adquirirla'. Aunque Nuestras Aves sigue hoy siendo esencialmente tal revista, han pasado casi 50 años desde esta primera sucinta declaración de principios, y nos parece importante destacar algunos elementos modernos en nuestra concepción de la revista.

Nuestras Aves es una revista en castellano, de publicación semestral, con artículos e información sobre aves en libertad, y su corazón lo constituye la sección "Observaciones de campo". La revista es gratuita para los socios de Aves Argentinas/Asociación Ornitológica del Plata, se imprime en papel con fechas de junio y diciembre y está disponible también en formato digital en internet. Conceptualmente Nuestras Aves se sitúa en la interfase entre la ciencia, la conservación de la biodiversidad y la observación de aves, actuando como vehículo para que estas tres disciplinas se comuniquen entre sí. Esta posición privilegiada permite a Nuestras Aves publicar notas de diversa índole. Por un lado, logra el acercamiento de autores pocos experimentados al proceso de publicar sus observaciones valiosas en un ámbito de aprendizaje. Por otro, se beneficia de los trabajos de científicos y naturalistas formados que poseen aportes valiosos para la ornitología pero que, por distintos motivos, no corresponden a El Hornero u otras revistas de perfil netamente científico. La ciencia, y junto con ella los esfuerzos por conservar la naturaleza, se nutren de estos datos, poniendo de manifiesto la importancia de una revista de amplio espectro como esta.

Nuestras Aves es un mensajero del conocimiento ornitológico moderno, y como tal, debe seguir pautas de rigurosidad en cuanto a la veracidad y originalidad de los datos que publica. Para esto, los manuscritos enviados para su publicación en la sección "Observaciones de campo", son examinados por dos o más revisores externos capacitados en el área temática del artículo, quienes evalúan el mérito de cada manuscrito en el contexto de la información conocida. Los aportes de estos revisores son la piedra angular sobre la cual los editores basan su decisión de publicar los manuscritos enviados. Estamos convencidos de que el proceso de hacer accesible la información a un público amplio debe llevarse a cabo en un marco de rigurosidad constructiva, y que todo aquel que desee contribuir al avance del conocimiento ornitológico debe estar dispuesto a poner el esfuerzo necesario para lograrlo. Como editores, nos comprometemos a facilitar este camino de la mejor manera posible en todas sus etapas. Por tanto, estamos trabajando para proveer a los interesados en publicar en Nuestras Aves unas instrucciones para autores que actúen como guía para lograr el éxito y la calidad final en el proceso de publicación.

Nuestras Aves es una revista dinámica en su estructura, y prevemos la inclusión de nuevas secciones para números futuros, con el objetivo de ampliar el espectro y la forma de publicar observaciones relevantes para la ornitología neotropical. Invitamos a los ornitólogos y observadores de aves de Argentina, Bolivia, Chile, Paraguay, Uruguay, y Brasil a enviar sus contribuciones con el fin de aprovechar Nuestras Aves como revista de comunión ornitológica para los observadores de los países hermanos del Cono Sur de Sudamérica.

*Nuestras Aves 54* les da la bienvenida. Esperamos que la disfruten.

Nacho Areta & Kini Roesler Editores – *Nuestras Aves*